



校 園 長 だ よ い

岸和田市立旭小学校

NO. 6 幼稚園

令和2年9月3日

校 園 長 辻 下 辰 巳

☆ 2学期が始まりました！ ☆

8月24日(月)に2学期の始業式を行いました。今年の夏休みは16日間でした。新型コロナウイルスの影響で4・5月が臨時休業になったので、授業時数を確保するために夏休みが短くなりました。それでも子どもたちは、休みの間にたくましく日焼けをして、元気に登校することができました。

2学期の始業式は、3密を避けるため、1学期の終業式と同じように校内放送で行いました。

2学期は、運動会や音楽会など学校行事がたくさんあります。クラスの仲間と心一つにして、協力して頑張りましょう。まだまだ暑い日が続きます。熱中症にならないように、帽子をかぶったり、こまめに水分をとりましょう。また、コロナにかからないように、毎日マスクを着けて、外から帰ったら、手洗い、うがいをして、消毒もしましょう。暑さに負けないで、少しずつエンジンをかけながら、頑張っていきましょう。



◎ 幼稚園で8月生まれのお誕生会を行いました！ ◎

8月26日(水)に8月生まれの人の誕生会を行いました。そら組さん(年長・年中組)では、年長さん1人が6歳に、年中さん3人が5歳になりました。またいちご組さん(年少組)では、3人が4歳になりました。そら組といちご組それぞれに分かれて誕生会を行いました。

お誕生会では、最初に、誕生日を迎えた人の自己紹介、質問タイムの後、プレゼントの贈呈、園長の紙芝居と続き、みんなの歌、担任の先生からのプレゼントという内容です。

誕生日を迎えたお友達は、みんなからおめでとうと言われて、緊張しながらもとてもうれしそうでした。



▽ 4年生がヴァイオリンの出前授業を受けました！ ▽



4年生が、8月31日(月)と9月1日(火)に、「文化芸術による子供の育成事業～芸術家の派遣事業～」で、ヴァイオリンの出前授業を受けました。

当日は、クラスごとに音楽室で、大阪交響楽団の吉岡さんご夫妻と大西さんにお越しいただいて、すばらしい演奏を聴かせていただきました。また実際にヴァイオリンを弾かせてもらいました。

子どもたちは、すばらしい演奏と初めてのヴァイオリン体験にとっても感激していました。

